



## Con demagogia, presidenta Sheinbaum se defiende de Donald Trump

por Mexico Informa | Ago 15, 2025 | Adriana Moreno, Al Momento, Opinión | 0 Comentarios



### La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

El presidente de Estados Unidos, **Donald Trump** manifiesta que México hace lo que él y su gabinete dicen. Bueno, y en todo caso tiene buena parte de razón el inquilino de la Casa Blanca y ahí está como muestra la entrega que hizo el gobierno mexicano de importantes capos del narcotráfico, en una intentona por tratar de complacer al delirante mandatario norteamericano, y si eso no es obediencia, entonces, ¿qué será?

Este es un alegato impulsivo como los que acostumbra Trump, una provocación frente al que la presidenta **Claudia Sheinbaum** se defiende con la demagogia propia de esta errada y llamada cuarta transformación, ahora en su segundo piso, a la voz de que en México, “el pueblo manda” y de que éste es un mensaje “de México para el mundo”. No, ya no estamos en tiempos electorales.

Muchas son las cuestiones que la jefa del Ejecutivo no alcanza a entender, o no quiere. Aquello del “pueblo bueno y sabio”, es algo acuñado y de lo que mucho echó mano ni más ni menos que su antecesor y maestro, pero lo cierto es que ese pueblo es como una enorme bola de humo, tan abstracta y fugaz y si bien diversos analistas estiman que Sheinbaum Pardo ha hecho bien en mantener “la cabeza fría”, como ella misma dice, tiene que tomar en cuenta que históricamente, México ha sido un país vulnerable y con este gobierno que dice ser de izquierda, eso lo vuelve todavía más vulnerable.

De lo que no puede pasarse por alto, es que ahora que otro paquete de 26 nuevos delincuentes como **Abigaél González**, “el Cuini”; **Servando Gómez**, “la Tuta”; **Juan Carlos Félix Gastélum**, “el Chavo Félix” y “el Mayo” **García**, entre otros, se encuentra en Estados Unidos, lo que puedan declarar incidirá directamente en nuestro país, sí, en ese en el que “el pueblo manda”.



## CON LÁGRIMAS DESPIDEN A NOROÑA

Entre lágrimas y mucha nostalgia, el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, presentó su último informe en esa calidad, como si en verdad lo fueran a extrañar sus correligionarios.

Sin embargo, el controvertido legislador aprovechó la ocasión para enviar diversos mensajes. Luego de señalar que en México, “estamos en el mejor momento de politización y conciencia de nuestro pueblo”, en franca alusión a lo que es ya la cuestionada reforma electoral y la negativa del Partido del Trabajo, (PT) y el PVEM sobre la desaparición de los plurinominales, Noroña señaló que es fundamental la unidad, por lo que se comprometió a seguir recorriendo el país (con lo que le gusta viajar a este legislador), para promover la unidad de Morena, del PT y PVEM, del pueblo de México y del Movimiento al que pertenece.

Desde ahorita se puede anticipar que su recorrido fracasará. Que no se le olvide a Fernández Noroña en primer lugar, que en el PT no lo quieren y existe un sector de dicho instituto político que no quieren saber más de él y que en el Verde, lo ven con muchísimas reservas así que él, definitivamente, no será factor de unidad, dista mucho de eso.

Debería de saber el quasi expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, además, que ya pasó aquella desafortunada “carrera de las corcholatas” en la que el morenista se desplazaba en el “Noroñabus”; ya negoció una posición de poder en esta errada y llamada cuarta transformación, ahora en su segundo piso y está ávido de otra nueva importante encomienda.

Por lo visto, no lo conseguirá aun con todo y que se vende muy caro; para muestra está que por lo menos hasta el momento, no pudo reelegirse en la Mesa Directiva. A lo mejor lo mueve la vana ilusión de que podría ser candidato presidencial para el 2030 pero ya no le da, empezando por la edad y que es un personaje muy desgastado.

Resultado del anterior triste panorama para Fernández Noroña, vinieron las lágrimas en su último informe legislativo. La frase de que pronto, muy pronto pasará a ser un senador más, retumba de manera más constante en su cabeza.

### MUNICIONES

\*\*\* Por cierto, en esa lacrimógena ceremonia, los reporteros pescaron ni más ni menos que al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna** y lógico, le preguntaron sobre la exhibida que le han dado a él y a su esposa, Dato Protegido, por vestir y usar diferentes artículos de lujo, lo que presuntamente se vendría a sumar a una fortuna de alrededor de 4 millones de pesos. **Gutiérrez Luna** dijo lo mismo que ha venido señalando junto con su esposa, que se trata de una “campaña de desinformación” en su contra y del movimiento de la Cuarta Transformación. ¿Será?

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/con-demagogia-presidenta-sheinbaum-se-defiende-de-donald-trump/>